
Мисюрев Антон Юрьевич (участок 391А) 

кандидат в Председатели Правления СНТ «Сарженка» 

 

 

Уважаемые избиратели – члены СНТ «Сарженка»!  

 

Меня зовут Мисюрёв Антон Юрьевич, мне 49 лет. 

Образование высшее, закончил Санкт-

Петербургский государственный университет 

экономики и финансов. С 2003 года по настоящее 

время работаю руководителем направления 

отрезного инструмента в компании «Росмарк-

Сталь», специализирующейся на производстве и 

поставке металлообрабатывающего оборудования 

и инструмента. В моём прямом и функциональном 

подчинении более 70 человек. 

      

С 2015 года моя семья постоянно проживает в СНТ «Сарженка». С 

2020 года я являюсь членом Правления СНТ «Сарженка», что позволило 

накопить важные знания и опыт по управлению садоводством.  

В этом году при поддержке членов Правления СНТ «Сарженка» я 

решил выдвинуть свою кандидатуру на выборах Председателя. В настоящее 

время в работе правления сложился коллектив небезучастных к делу людей, 

и это стало основным фактором в принятии решения выдвинуть свою 

кандидатуру. Также за время работы в правлении я увидел, что все больше и 

больше садоводов вносят конструктивные предложения и не остаются 

равнодушными к тому, что происходит в СНТ.  

Основная цель выдвижения своей кандидатуры - желание внести 

посильный вклад в поддержание и развитие жизненно важных коммуникаций 

садоводства, чтобы жить здесь было комфортно и безопасно. 

 Приоритетными задачами считаю: 

- Сохранение стабильности работы садоводства, слаженной работы членов 

правления и работников СНТ.  

- Эффективность и открытость расходования поступающих целевых, 

членских взносов и платы. 

- Открытость деятельности правления СНТ, своевременная публикация 

принятых решений, участие всех заинтересованных садоводов в заседаниях 

правления. 

- Завершение начатого процесса передачи электрических сетей на баланс 

Ленэнерго. 



- Продолжение работ по модернизации системы водоснабжения, которые 

позволят устранить всё еще имеющиеся перебои с водоснабжением в летний 

период.  

- Завершение работ по ремонту дорог на улицах СНТ, не вошедших в 

программу ремонта в предыдущие периоды.  

- Вовлечение как можно большего количества садоводов в процесс принятия 

решений по вопросам деятельности нашего СНТ. 

И последнее считаю ключевой и самой сложной задачей. Поэтому буду 

стараться привлекать к участию в жизни садоводства каждого, кто 

заинтересован в деятельности нашего СНТ.  

 

С уважением, Мисюрёв А.Ю. 

  


